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Fédération Française de Tennis de Table 
Comité de l’Aube Tennis de Table 

Maison des Associations 63 avenue Pasteur 10000 Troyes 
Site : www.catt3.fr   

 

 
 

Compte rendu de l’Assemblée Générale Ordinaire 

du vendredi 01 septembre 2023 

à la Maison des Activités Schuman à Troyes 
 
 
Présents :  
Les clubs : Troyes OS Noës, Moussey CS, AS du Tertres, Troyes Jeune Garde, Bar sur Seine 
FJ, La Chapelle St Luc AJFB, St André ASTT, TT Saint Mesmin, Romilly-Villenauxe CAP, Aix 
en Othe SDTDT, et Brienne CP. 
Le Bureau : Patrick LOMBARD, Nicolaï COK, Pierre-Alexandre COUSIN, Francine GUTH, 
Claudie LARCHER, Hervé VAZART, et Joris WORONOVYCZ. 
 
Les invités :  
Pierre SOYER, Président du Comité Départemental Handisport 10 et Vice-Président du Comité 
Départemental Olympique et Sportif de l’Aube, 
Jean Emmanuel LEGRY, Vice-Président de la Ligue Grand Est Tennis de Table, en charge de 
la Gestion de l'Activité. 
Claire JUIN et Jérémy BIGET, vérificateurs aux comptes du CATT. 
Germain GIRAULT et Christophe DO. 
 
Excusés :  
Sibylle BERTAIL-FASSAERT, Vice-Présidente du Conseil Départemental, chargée des Sports. 
Christian BARTHELEMY et Dominique MAITROT, membres du CATT. 
 
Absents : les clubs ASATT (Arcis) et Romilly Sports 10. 
 
 
 
 

Patrick LOMBARD ouvre la séance à 18 h 40. 
 
Une minute de silence est demandée en mémoire de Jacques CHASSAGNE, qui a œuvré pour 
le tennis de table aubois pendant de nombreuses années. 
 
 

1 – Approbation du compte rendu de l’Assemblée Géné rale du 17 septembre 2022. 
Le compte-rendu est approuvé à l’unanimité.  
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2 – Rapport Moral du Président (Patrick LOMBARD) 
 

Nous abordons aujourd’hui la dernière année de l’olympiade, une saison charnière et de 
transition avec en point de mire : les jeux Olympiques et Para-Olympiques 2024. 
 
Après quelques contrariétés les années précédentes, nous avons vécu une année pleine et 
riche sportivement dans de nombreux domaines : Championnats par équipes seniors et jeunes, 
Critérium Fédéral, Finales par Catégories et par Classements, Entrainements dans les clubs, 
Stages, Interventions en milieu scolaire, niveau Carcéral, Inter Comités, Ping en extérieur 
comme le souhaite le Président de la FFTT Gilles ERB, Formations dans l’arbitrage, Formation 
initiateur de club (IC). Il est regretté que le nombre de licenciés n’évolue pas. 
 
Un gros travail en milieu scolaire a été réalisé malgré des difficultés qui nous a obligé de 
démarrer qu’en janvier 2023. Dommage que des clubs n’ont pas profité de l’action.  
8 écoles primaires : Chaource, Brienne le Château - Théophile Gautier, Verrières - les 
Templiers, La Chapelle St Luc - Ferdinand Buisson, Bar sur Aube - Arthur Bureau, Bar sur 
Seine - Georges Leclerc, Henry Breton, Troyes - Charles Chevalier, St Parres les Vaudes. 
420 élèves. 126 heures. 2025 € sur 6 mois (3375 €) 
Je remercie les Directrices, Directeurs, chefs d’établissements et les enseignants pour leur 
accueil et leur collaboration précieuse aux activités proposées par Christophe. 
Mesdames, Messieurs les professeurs des écoles, nous garderons un excellent souvenir de 
nos rencontres et échanges. Dommage que l’aventure s’arrête. 
Vous faites un très beau métier. Continuez de prendre soin de nos jeunes pouces. 
« Prendre un enfant par la main pour l’emmener à demain ». 
 
Je tiens à remercier toute l’équipe du Comité de l’Aube TT et tous celles et ceux qui ont 
ponctuellement apporté leur soutien aux actions de notre Comité et qui, dans leurs 
engagements et leurs dévouements bénévoles, ont contribué à l’activité pongiste Auboise. 
Nous reviendrons plus en détail avec le rapport des commissions. 
 
Autre information : le départ de Christophe DO.  
D’un commun accord, nous avons mis en place une procédure de rupture conventionnelle. 
Tous nos remerciements pour le travail effectué depuis plusieurs années au comité de l’Aube. 
Nous lui souhaitons le meilleur pour l’avenir de sa vie professionnelle et privée. 
 
 

3 – Bilan financier 2022-2023 (Hervé VAZART) 
Hervé nous explique les documents qu’il nous a distribués. 
 
Compte de résultat :  
Charges : 30 660,60 € - produits : 30 114.66 € = -545,94 €. 
 
Bilan : 
Total : 30 836,03 €. 
 
Prévisionnel : 
Total : 24660 € en retirant sur le livret A 4 310 € pour obtenir un budget équilibré. 
 
Rapport des vérificateurs aux comptes établi le 29 août 2023 par Jérémy BIGET et Claire JUIN. 
Exercice 2022-2023. 
Conformément à la mission qui nous a été confiée, nous vous faisons rapport dans le cadre du 
mandant de vérification des comptes du Comité de l’Aube de Tennis de Table. 
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En présence d’Hervé VAZART, trésorier, nous avons procédé au contrôle des comptes 
consolidés pour l’exercice clos le 30 juin 2023 établi sur la base du référentiel comptable. 
Le total des recettes s’élève à 30 114,66 € et celui des dépenses à 30 660,60 €. Le compte de 
résultat se solde par un déficit de -545,94 €. 
Nous avons examiné par sondage, la justification des montants figurants dans les comptes 
consolidés. 
Au vu des documents qui nous ont été présentés lors de notre contrôle, nous n’avons relevé 
aucune anomalie significative : à chaque écriture correspond une pièce comptable ou une 
justification aisément vérifiable. 
A nos avis, les comptes clos au 30 juin 2023 donnent une image fidèle du patrimoine et de la 
situation financière du CATT. 
La dernière pièce comptable vérifiée est la pièce n° 22-0291. 
Les soldes en banque sont conformes aux extraits de comptes. 
Nous pouvons aussi confirmer que les renseignements fournis ne présentent pas d’incohérence 
manifeste avec les informations dont nous avons eu connaissance dans le cadre de notre 
mandat et au regard de nos compétences. 
 
Les votes : 
Toutes les pièces comptables présentées et le rapport des vérificateurs aux comptes ont été 
validés à l’unanimité. 
 
 

4 - Bilan des commissions : 
- Commission finances (Hervé VAZART). 

Une subvention pour la formation de bénévoles est toujours à utiliser et avant le 31 décembre 
2023. Il est rappelé que toute personne licenciée FFTT peut profiter les formations FFTT, 
CDOS, LGETT… 
 
Les tarifs du CATT. Le tableau est distribué. Ils sont quasi identiques à ceux de la saison 2022-
2023.  
Seuls changement : les indemnités des JA2 et JA3, 
et il est rajouté : une prise en charge de la formation JA3, un tarif pour l’adjoint du JA, une 
indemnité repas aux JA2 et JA3 et leur adjoint de 10 €. 
Concernant l’aide au haut niveau, seul Romilly Sport 10 qui avait des jeunes concernés cette 
dernière saison en a bénéficié. Pour la saison 2023-2024, cette aide s’élèvera au total 
maximum de 1 000 €. Les dossiers de demande de cette aide doivent être envoyés avant le 30 
juin 2024. 
 

- Situation de l’agent de développement, Christophe D O (Francine GUTH). 
Une rupture conventionnelle a été mise en place à l’encontre de Christophe DO à compter du 
01 septembre 2023.  
Il a muté dans un club de Sens mais reste vivre sur Troyes et salarié à Troyes OS Noës. Il a 
créé une auto entreprise et propose ses services aux clubs qui le souhaitent et au Comité. 
 
Pour la saison 2023-2024, les stages d’entrainement jeunes de la Toussaint, de février et d’avril 
seront maintenus avec Christophe.  
Francine fait appel aux clubs aubois pour les recevoir, surtout ceux qui ne l’ont pas encore 
reçus ou peu. Il est rappelé que deux encadrants doivent être présents. 
 

- Commission sportive (Joris WORONOVYCZ). 
Le calendrier et les attributions des clubs recevant les compétitions auboises ont été envoyés à 
tous. 
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Les compétitions individuelles, aucune remontée négative de la modification des poules de 
3  joueurs à des poules de 4 joueurs. 
 
Le championnat des jeunes : plus d’équipes que la saison 2021-2022. Jusqu’à 33 équipes en 
journées et 26 équipes en finale du championnat de l’Aube des jeunes. 
Un débat s’instaure au sujet des doubles. Les faisons-nous jouer pour toutes les équipes ou 
que pour les « ados confirmés et les ados découverte » ? Il est souhaité que les rencontres se 
finissent entre 17 h et 18 h. Point à décider. 
 
Les dirigeants du club recevant n’ont pas la possibilité de gérer la compétition tout en surveillant 
les enfants. Il est demandé aux clubs qu’un accompagnant reste auprès de leurs équipes 
jeunes pendant toute la rencontre ; à noter dans le règlement. 
Il faut intéresser les parents à la vie du club. C’est justement le bon moment de les impliquer. 
Peut-être aussi de leur expliquer les bases des règlements, comment remplir une feuille de 
partie… 
Ne pas oublier qu’un parent peut devenir dans le futur un joueur ou un dirigeant. 
 

- Commission technique (Francine GUTH). 
Soutien aux clubs : 
Intervention de Christophe DO dans des clubs : Jeune Garde de Troyes, Troyes OS-Noës, 
Moussey CS, St Parres aux Tertres, AJFB la Chapelle. 
Lors de ces interventions dans le club de Brienne le Château, Christophe a formé les 
encadrants du club. 
Il est allé à l’AJFB la Chapelle pour des séances d’entrainement et pour donner des conseils 
aux bénévoles du club. 
 
Stages d’entrainement jeunes pendant les vacances scolaires : 
Octobre 2022 : 2 jours au Troyes OS-Noës et 2 jours au Romilly Sport 10. 
Décembre 2022 : 2 jours au Romilly Sport 10 et 1 journée à Brienne le Château et 1 journée à 
Verrières. 
Février 2023 : 2 jours au Troyes OS-Noës et 1 journée à Verrières. 
Avril 2023 : 2 jours à la Jeune Garde de Troyes et 1 journée à Verrières. 
Juillet 2023 : 2 journées pour les jeunes de l’équipes de l’Aube. 
 
Les stages d’entrainement jeunes seront reconduits pour la nouvelle saison en octobre 2023, 
en décembre 2023 et en avril 2024. 
 
L’équipe des jeunes de l’Aube : 
Très belle équipe et belle délégation, qui a aussi participé et fini 10ème sur 14 à la compétition 
Inter-Comités. 
Beaucoup sont sélectionnés pour participer aux stages régionaux. 
Le Comité projette d’engager une nouvelle équipe. Il est recherché un poussin et une poussine, 
et une benjamine. 
 
Le TOP de détection a eu lieu le 01 octobre 2022 au Romilly Sport 10 le matin et au Troyes OS-
Noës l’après-midi. 
Il aura lieu cette saison samedi 30 septembre 2023 au Romilly Sport 10 le matin et au Troyes 
OS-Noës l’après-midi.  
 
Les féminines : 
Un après-midi a eu lieu le 20 décembre 2022 avec 10 participantes. Isa COK, jouant dans 
l’équipe de France, ayant été championne d’Europe et visant la sélection des jeux olympiques 
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2024, nous a fait de belles démonstrations pongistes au Romilly Sport 10. Une journée très 
appréciée par toutes. 
Cette action sera reconduite suivant le planning d’Isa. A voir le 29 décembre 2023 ? 
Les clubs sont invités à envoyer leurs joueuses dans ces journées récréatives et ces stages 
féminines. 
 

- Commission de développement, des jeunes et des fémi nines (Nicolaï COK). 
Nicolaï est d’accord sur l’esprit de Patrick de ne pas perdre le lien avec les écoles. Tous les 
deux vont visiter les clubs afin de créer une dynamique avec les écoles proches. 
 
Il n’y a pas que développement, il y a aussi sauvetage pour éviter que des clubs disparaissent. 
Il faut les aider dans l’entrainement, l’encadrement… La matière est là. Il manque juste le petit 
savoir. 
 
Un projet à Mesnil St Père est en étude pour l’organisation d’une action sur 16 tables, pour 
attirer des gens et aussi des féminines. Isa COK en sera la marraine. 
 
Constat : pas assez de filles dans l’Aube. 
Pour information, la seule équipe féminine composée de très jeunes auboises a été constituée 
la saison 2022-2023, par une entente entre Romilly Sport 10 et Aix en Othe SDTDT. Il faut lui 
laisser le temps de s’affirmer. 
Le club de Moussey CS a accueilli une rencontre de Pré National féminine qui a impressionnée. 
Belle ambiance. Il projette de renouveler l’opération, et réfléchi à créer aussi une équipe 
féminine pour le championnat par équipes féminines. 
 
Hervé est intervenu dans les clubs de St Parres aux Tertres, de Brienne le Château, du Romilly 
Sport 10 et de la Jeune Garde de Troyes pour présenter une sensibilisation sur le thème : 
« Mieux connaître les conséquences d’une incivilité, d’une violence et d’une discrimination dans 
le champ du sport ». 
 

- Commission d’arbitrage (Claudie LARCHER). 
D’abord, pour commencer par une bonne note importante, la commission départementale 
d’arbitrage s’est enfin étoffée de deux JA2 (dont un étudiant sur Troyes) et d’un JA3. Ils sont 
vraiment les bienvenus. 
Il est rappelé que le JA2 ne peut juge-arbitrer que le critérium fédéral. 
Pierre-Alexandre COUSIN et Franck BRUN, déjà JA2 souhaitent passer la formation de JA3 
cette saison. 
 
Bilan 2022-2023, 
La commission d’arbitrage a envoyé pendant toute la saison à tous les clubs, aux JA2/JA3, aux 
membres du Comité, toutes les informations qu’elle détenait, les modifications des règlements, 
ce qui concernait les formations d’arbitres et de JA, etc … 
 
Elle a organisé une réunion en septembre 2022 et une en juin 2023 en invitant la commission 
sportive, et les clubs et leur JA1 qui le souhaitaient. Un compte rendu a été envoyé aux clubs et 
aux JA2/JA3. 
 
Jean-Claude LIEBON et Claudie LARCHER ont fait passer tout au long de la saison les 
pratiques afin de valider les formations d’arbitre régional et de juge arbitre. 
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Les formations AR et JA1 prévue le 18 et 19 février 2023 proposées puis annulées, ont été 
reportées les 22 et 23 avril 2023 avec la participation de Haut-Marnais : 4  stagiaires du CD52 
et 1 du Tos Noës. Trop peu pour l’Aube ! 
 
Pendant les stages d’entrainement jeunes, Francine GUTH a fait passer la pratique pour valider 
le diplôme d’initiateur de club à Christophe BARTHELEMY, Frédéric PERRIN et Tony ROBLIN 
du club du Romilly Sport 10. 
 
Nouvelle saison 2023-2024 : 
Un Colloque d’arbitrage régional est prévu dimanche  17 septembre 2023 à Compertrix 
(51) ou  vendredi 15 septembre par visio-conférence. Les arbitres régionaux et les JA en 
situation d’inactivité 3ème année doivent y participer pour réactiver leurs diplômes. La liste a été 
envoyée aux clubs ce jour. 
 
Si vous, les clubs, souhaitez que des formations d’arbitre régional et de JA1 aient lieu dans 
l’Aube, voyez avec Claudie. Mais elles ne se dérouleront qu’avec 8 inscrits minimum. 
 
Et la commission d’arbitrage (CDA) continuera de travailler avec ses partenaires : la 
commission régionale d’arbitrage (CRA), la Ligue du Grand Est, le Comité de l’Aube (CATT), 
les clubs.  
 
Pour finir, une question est posée aux clubs :  
Qui serait intéressé pour qu’un formateur vienne expliquer les bases des règlements pongistes 
aux jeunes et moins jeunes, et faire passer un diplôme d’arbitre de club ? Cela permettrait aux 
joueurs d’avoir une bonne réponse à leurs questions et d’éviter les conflits. 
N’hésitez pas à contacter Claudie pour prévoir l’organisation. 
 

- Commission de communication (Pierre Alexandre COUSI N). 
Jean Claude LIEBON anime toujours le site du CATT (www.catt3.fr) d’une façon régulière.  
 
Pierre Alexandre rappelle les avantages offerts à tous par la FFTT, la LGETT (www.lgett.fr). 
Voir leur site, beaucoup d’informations y figurent. Voir aussi les explications sur le compte 
rendu de la réunion du CD du CATT avec les clubs du 09 juin 2023 : La mallette du dirigeant, 
Espace avantages FFTT, Le site « Ma petite sponso » FFTT… 
 
 

5 - Appel à candidatures pour étoffer les commissio ns. 
Aucune personne n’est intéressée à entrer dans une commission du Comité, malgré un bilan 
positif développer par Germain GIRAULT qui a pu toute cette saison observer son 
fonctionnement. 
 
 

6 - Préparation de la saison 2023-2024. 
Ce point a été développé par les commissions (voir au-dessus). 
 
 

7 - Paroles aux invités. 
Jean Emmanuel LEGRY, Vice-Président de la Ligue Gra nd Est Tennis de Table, en charge 
de la Gestion de l'Activité.  
Il a apporté les annuaires rédigés par la LGETT et distribués à tous. 
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Il explique quelques avantages récents : 
Le Pass’Port : 50 € par enfant offert sous condition, à la prise d’une licence dans un club. Il est 
référencé sur le compte ASSO. 
La licence découverte : gratuite pendant un mois. Elle permet d’attirer les nouveaux joueurs en 
étant couvert par une assurance. 
Le challenge développement FFTT, une table par club… 
Le Crédit Mutuel offre 50 € au joueur ou au club à l’ouverture d’un compte chez eux. 
 
La dématérialisation : tous les clubs aubois l’utilise par rapport aux instances pongistes. 
 
Les formations : 
Initiateur de club : ce diplôme est le premier des formations d’entraineur. Voir avec Francine 
GUTH. 
La formation d’’entraineur fédéral est prodiguée par la Ligue du Grand Est et aura lieu du 23 au 
26 octobre 2023. 
Le BPJEP va s’arrêter fin décembre (8 candidats). La prochaine session aura lieu en 
septembre 2024. 
 
Le championnat de France par équipes reprend le 23 septembre 2023. La Ligue reste à la 
disposition des clubs en cas de demande de modification de date des rencontres, de la 
procédure de saisie de résultats… 
 
Le Critérium Fédéral : le bulletin d’inscription est sur le site de la LGETT jusqu’au 
28  septembre  2023. Le nombre de participants baisse fortement. 
La FFTT réfléchit à une nouvelle formule. 
 
Les grandes dates sur la région : 
Les mini-champs ont déjà eu lieu les 16 et 17 août 2023 à Pont à Mousson. 
Les Internationaux Jeunes du Grand Est se déroulent à Charleville Mézières ce Weekend. 
200  joueurs de divers pays sont attendus. 
D’autres internationaux jeunes se dérouleront du 22 au 28 avril 2024 à Metz. 
Le 4ème tour du critérium fédéral N1 se jouera à Pont à Mousson. 
Le championnat de France par équipes féminines regroupe 4 équipes au niveau de notre 
région. 
 
Une animation de promotion : Rentr’O Ping en direction des poussins et benjamins de juillet à 
décembre. Les 8 premiers clubs seront récompensés par la LGETT. 
 
En développement, la LGETT met en place beaucoup d’actions, surtout en direction des zones 
blanches. 
Le premier défit proposé la saison dernière est renouvelé malgré le peu de succès. Il est prévu 
pour les licenciés loisirs. Le but est de les inciter à se diriger vers des compétitions. 
 
Une convention est signée entre la Ligue et les Comités. Elle cible surtout des domaines de la 
formation, de détection, de recrutement. 
 
Il rappelle que les services de la LGETT sont à notre disposition (Information, service…). 
 
L’Assemblée Générale de la Ligue Grand Est Tennis de Table aura lieu à Tomblaine 
samedi 11  novembre 2023. 
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Pierre SOYER, Président du Comité Départemental Han disport 10 et Vice-Président du 
Comité Départemental Olympique et Sportif de l’Aube . 
Il a le plaisir de voir un Comité dynamique et fonctionnel. Il approuve nos idées de 
développement. 
Le CDOS : Il ne faut pas hésiter à venir voir leurs services quand le Comité organise des 
actions. Il peut nous faciliter des choses et nous offrir des récompenses (coupes…). 
Le CDOS gère une flotte de véhicule à la disposition des clubs et des Comités aubois. 
N’hésitez pas à vous renseigner et à les réserver. 
 
Le Comité Départemental Handisport 10 : La bonne relation entre les deux Comités existe 
depuis de longues années, mais elle est encore plus ancrée avec Pierre JUSKIEWYCZ, 
Président au club du Troyes OS-Noës et salarié pour leur association. 
 
Le Comité Handisport peut aider le CATT et les clubs à ouvrir des possibilités par rapport aux 
personnes à mobilité réduite (conseils, orientation…). 
 
 

8 - Questions diverses. 
Aucune question n’est posée. 
 
Informations diverses 
Dans le cadre « été ping », la Jeune Garde de Troyes organise l’été des tournois pour tous, 
licenciés et non licenciés. Ils plaisent beaucoup, ce qui prouve qu’il est possible d’organiser des 
manifestations pendant les vacances d’été. Une table leur est offerte par la FFTT, par tirage au 
sort. 
 
Le club Troyes OS-Noës a obtenu les labellisations clubs FFTT : « Forma Ping » et « Educ 
Ping ». 
 
Patrick DUCLOVEL, du club de Romilly Sport 10 va recevoir la médaille de bronze régional, 
offert par la LGETT. 
 
 

L’assemblée générale est clôt à 20 h 30 par un pot de l’amitié. 
 
 
 
 

Le Président du 
Comité de l’Aube de Tennis de Table 

Patrick LOMBARD. 

Le Secrétaire du 
Comité de l’Aube de Tennis de Table 

Pierre-Alexandre COUSIN. 
 
 


